



CONLACTRAHO

Confederación Latinoamericana y del
Caribe de Trabajadoras del Hogar

26 de junio de 2024

**LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE TRABAJADORAS DEL HOGAR – FITH
Y LA CONFEDERACIÓN LATINOAMERICANA Y DEL CARIBE
DE TRABAJADORAS DEL HOGAR – CONLACTRAHO**

Unimos nuestras voces solidarias en defensa de la democracia, la paz y los derechos humanos en el hermano pueblo de Bolivia y, en particular, con nuestras compañeras trabajadoras del hogar.

La FITH y la CONLACTRAHO saludamos la rápida acción del Estado Plurinacional de Bolivia para hacer frente al intento de golpe militar que se pretendió consumir y del cual la comunidad internacional ha sido testigo gracias a los diversos medios de comunicación. Al respecto, rechazamos esta y toda medida que intente mellar la institucionalidad democrática y la voluntad del pueblo boliviano que eligió libremente a sus representantes.

Asimismo, hacemos un llamado al diálogo de todas las fuerzas democráticas en Bolivia; es necesario su compromiso y firmeza con los valores democráticos para superar esta situación, con paz social y unidad. La democracia garantiza el respeto a la Constitución, los procedimientos legales y la seguridad de sus ciudadanos.

Como organizaciones internacional y latinoamericana que agrupan a las mujeres trabajadoras del hogar, nos reafirmamos en la democracia, como espacio que genera las condiciones para luchar y propiciar la garantía de los derechos laborales de las personas trabajadoras, en particular de sus derechos fundamentales, como lo son, principalmente, la libertad de trabajo, la libertad de asociación y la igualdad y no discriminación.

En esa línea, recordamos que el trabajo decente se concibe y realiza en democracia, y este permite el bienestar de las personas trabajadoras, las familias y la sociedad.